

Heike Schmid stellt sich als Vertreterin des Paten Matthias Thul und Vorsitzende des Ortsverbandes der CDU vor. Sie lädt den Jugendstadtrat ein, mit den Politikern des Stadtrates zu aktuellen politischen Themen zu diskutieren. Der Jugendstadtrat möge Vorschläge machen.

Auf Nachfrage erklärt BM Halbe, dass Straßenschäden unterschiedlichen Zuständigkeiten unterliegen. So ist die Bearbeitung von Schäden in der Othestraße Aufgabe des Kreises, da es sich um die K (Kreisstraße) 23 hält. Die Verkehrssicherungspflicht beginnt ab einer bestimmten Tiefe des Schadens. Andernfalls ist die Behebung des Schadens auch abhängig von der Finanzlage.